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OUTUBRO ROSA

Rede do Câncer 
faz mobilização 
no sábado 25

M ACATUBA

Saúde oferece 
exames para 
marcar evento

AGUDOS

Coleta de 
papanicolau 
segue amanhã^)

NOSSA

Ag

eiópolis 
LencórS Paulista

TERCEIRA
Datafolha aponta empate 
entre Dilma e Aécio

PROJETO
Ascana e DuPont premiam 
vencedores em Macatuba

DOAÇÃO DE SANGUE 
Lwart e Rotary realizam 
coleta hoje, das 18h às 22h

PEDERNEIRAS 
Creche e escola são alvos 
de ataque de vândalos

SOCIAL
Homenagem aos professores 
no Giro de hoje C )

Hospital pode fechar o ano 
com dívida de R$ 1,7 milhão
Balanço foi apresentado na Câmara; diretoria diz que busca saídas, mas que precisa da ajuda dos vereadores

FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

CALOR

Temperatura 
passou dos 40 
graus na terça

O calor dos últimos dias tem 
deixado muita gente passando mal. 
E não é para menos. Medição feita 
por técnicos da Ascana (Associação 
dos Plantadores de Cana do Médio 
Tietê) aponta que a temperatura 
média na última terça-feira ficou na 
casa de 38 graus Celsius. Às 11h26, 
os termômetros marcavam 38,8°C. 
Às 11h51, 40,4°C e por volta das 
13h, um pico de 40,7°C. Na segun
da-feira 13, a temperatura mais alta 
foi de 38,5°C. A dica é beber muita 
água, ficar na sombra e fazer uma 
alimentação leve. Ou seja, sombra 
e água fresca!

TELEFONIA

Bel sanciona lei 
que facilita 
instalar antenas

A prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
sancionou na terça-feira, 14, proje
to de lei aprovado pela Câmara de 
Vereadores na última segunda-feira, 
6, que regulamenta normas urba
nísticas para a instalação de suporte 
das estações de rádio base no mu
nicípio. A informação foi divulgada 
nesta quarta-feira pela diretora Ad
ministrativa, Silvia Maria Gasparot- 
to. O objetivo é melhorar 0

ESTRELA Ovinos de várias raças, como a Santa Inês da foto, participam de grande exposição que vai escolher os melhores animais da 27̂  Expovelha

EXPOVELHA

Festival de
Bandas anima 
exposição hoje

Com 22 bandas inscritas, nú
mero recorde de inscrições para 
o Festival Expovelha, a organiza
ção do evento decidiu antecipar as 
apresentações para ontem ã noite. 
Onze grupos sobem ao palco hoje, 
a partir das 20h. O Recinto de Ex
posições José Oliveira Prado recebe 
criadores de ovinos de todo o Brasil 
e as provas de julgamento das raças 
já começaram. 0 )
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TEMPO
QUINTA-FEIRA, 16/10

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

t 32"^ 83% 
17"C (ÚR|3.%

SEXTA-FEIRA, 17/10
Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

t34°n 83%
20°C (UR83o%

NIVALDO BISPO
Relembre "Rosa de 
Hiroshima", composta 
por Vinícius de Moraes

ARTIGO
Presidente do T ribunal de 
Ju s tiça  José N a lin i fa la  sobre 
im portânc ia  da educação

Fechamento" 
desta edição:
20h45
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1 1  a Coluna
VITOR GODINHO

vitor@]ornaloeco,com,br

NOVO DESAFIO
O empresário e jorna

lista Moisés Rocha, sócio 
do Jornal O ECO, assumiu 
o comando da Secreta
ria de Comunicação de 
São Carlos. O ato oficial 
foi publicado no Diário 
Oficial do Município na 
terça-feira, dia 14, assi
nado pelo prefeito Paul o 
Altomani (PSDB).

O ECO
Rocha confirmou à Ter

ceira Coluna que continua 
sendo sócio-proprietário 
do jornal O ECO, mas que 
se afasta de sua função de 
Diretor Responsável para 
trabalhar na reformulação 
da política de comunicação 
de São Carlos, o 13° maior 
município do Estado de 
São Paulo em habitantes. 
No sábado, o jornal O ECO 
circula com uma entrevista 
com todas as informações 
sobre essa nova fase na 
vida desse jornalista e em
presário lençoense.

CONTRA-ATAQUE
O candidato à presidên

cia do PSDB, Aécio Neves, 
disse ontem que é vítima 
de uma campanha de ódio 
e rancor de sua adversária, 
a presidente Dilma Rous- 
seff (PT). Segundo ele, 
a candidata petista está 
desesperada e tem dito 
"mentiras, infâmias e calú
nias" sobre a área da edu
cação em Minas Gerais.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

DISCURSO
"Nós estamos assis

tindo, do outro lado, uma 
campanha desesperada. 
Uma campanha que não 
consegue olhar para o fu
turo. Ela olha para o pas
sado. Cada hora uma men
tira, uma infâmia e uma 
calúnia", disse.

EDUCAÇÃO
Aécio afirmou que ou

tras figuras políticas como 
Eduardo Campos (PSB), 
Marina Silva (PSB), Geral
do Alckmin (PSDB) e José 
Serra (PSDB) também fo
ram alvos do ataques do 
PT em diferentes campa
nhas eleitorais. "É o mo- 
dus operandi do PT. Minas 
Gerais é o Estado que tem 
o maior número de mu
nicípios em todo Brasil e 
temos a melhor educação 
fundamental do Brasil", 
disse.No debate de terça
-feira, 14, Aécio afirmou 
que, durante sua gestão, 
Minas Gerais teve o me
lhor indicador de qualida
de do ensino fundamental 
no Brasil

ENCONTRO
O presidenciável par

ticipou de encontros com 
prefeitos de municípios 
paulistas em Santana 
(zona norte de São Pau
lo), na tarde de ontem. Ele 
prometeu que caso seja 
eleito a União apoiará Es-

MUDANÇA - Jornalista 
e empresário Moisés 
Rocha assume cargo de 
Secretário de Comunicação 
de São Carlos

PRESENÇA - Foto tirada 
pela prefeita Bel Lorenzetti 

que participou de evento 
mobilização do candidato 

Aécio Neves, em São Paulo

tados e municípios para 
garantir o pagamento do 
piso salarial para os pro
fessores do país.

PRESENÇA
A prefeita Bel Lorenzetti 

e o vice José AntonioMari- 
se também marcaram pre
sença nesse evento que 
reuniu cerca de 500 prefei
tos. "Foi um evento muito 
bom, realmente de apoio 
ao Aécio Neves. Além 
dele, estiveram presentes 
o governador Geraldo Al
ckmin e o José Serra", disse 
a prefeita para a TC. Até o 
fechamento desta edição 
a coluna não conseguiu 
checar se outros prefeitos 
estiveram presentes.

NOVOS DADOS
A 11 dias do segun

do turno, a disputa pela 
Presidência da República 
continua extremamente 
acirrada mostra pesquisa 
Datafolha feita na terça
-feira (14) e nesta quarta 
(15). O senador Aécio Ne
ves (PSDB) tem 51% dos 
votos válidos, a presidente 
Dilma Rousseff (PT) alcan
ça 49%.

EMPATE
É um empate técnico, 

com exatamente os mes
mos percentuais de voto 
válido da primeira pesquisa 
Datafolha do segundo tur
no, feita nos dias 8 e 9 des
te mês. Nos dois casos, a 
margem de erro é de dois 
pontos para mais ou para 
menos.

NULO
Em votos totais, Aécio 

tem 45%; Dilma, 43%. Na 
rodada anterior, cada um 
tinha um ponto percentual 
a mais. Os eleitores dis
postos a votar nulo ou em 
branco oscilaram de 4% 
para 6%. Os indecisos con
tinuam sendo 6%.

NÃO MUDA
O instituto investigou 

ainda o grau de decisão 
dos eleitores. Aécio e Dilma 
também estão empatados 
na taxa de convicção: 42% 
afirmam intenção de votar 
nele "com certeza", o mes
mo valor para Dilma.

REJEIÇÃO
Há 18% que "talvez" 

possam votar no tucano 
(eram 22% na pesquisa an
terior) ante 15% para Dilma 
(eram 14%). Já os que não 
votam em Aécio "de jeito 
nenhum" são 38% agora

FOTO: REPRODUÇÃO/B A N D

LUTA - Troca de ataque entre tucano e petista marcou primeiro debate 
entre presidenciáveis realizado pela Band

(eram 34% no dia 9), en
quanto 42% rejeitam votar 
em Dilma (eram 43%).

REGISTRO
O Datafolha ouviu 9.081 

eleitores em 366 municí
pios. O nível de confiança 
do levantamento é 95% 
(em 100 pesquisas com a 
mesma metodologia, os 
resultados estarão dentro 
da margem de erro em 
95 ocasiões). O registro 
do estudo no TSE (Tribu
nal Superior Eleitoral) é BR 
01098/2014.

DEBATE/ATAQUE
O primeiro debate entre 

presidenciáveis, na Band, 
nesta terça-feira, deu mos
tras do que serão os últi
mos dias de campanha. Em 
uma hora e meia de emba
te, Dilma Rousseff e Aécio 
Neves trocaram acusações, 
se acusaram mutuamen
te de estarem mentindo e 
não raro davam ou ouviam 
respostas com falas e ges
tos irônicos. Faltando 11 
dias para a votação, a ex
pectativa é que o embate 
dê o tom da disputa.

AQUI NÃO
Apoiada em números 

do seu governo -  e às v e 
zes dos 12 anos de PT no 
Governo Federal -  , Dilma 
cumpriu a promessa fei
ta no primeiro bloco, o de 
confrontar os anos PSDB, 
com Fernando Henrique 
Cardoso, e os do petis- 
mo no poder. Enquanto 
Aécio exaltava o Plano 
Real e estabilidade eco
nômica, Dilma erguia a 
bandeira das conquistas 
sociais, como a redução 
de desigualdade.

DESCONTROLADA
Aécio chegou a pedir 

para Dilma parar de "olhar 
no retrovisor" e discu
tir propostas. A petista 
também aproveitou para 
atacar Armínio Fraga, ex
-presidente do Banco Cen
tral e ministro da Fazenda 
em um eventual governo 
tucano. O controle da in
flação foi usado pelos dois 
candidatos para ataques 
mútuos. Dilma prometeu 
segurar o índice em 6,5%, 
e Aécio afirmou que a taxa 
está descontrolada.



Opinião í
FRASE
É importante que todas as mulheres percebam que é 
preciso se cuidar. Prevenir ainda é a melhor solução" 

Ângela Fermino, coordenadora da Rede 
de Combate ao Câncer

PARA PENSAR
• "Ensinar e aprender não pode 
dar-se fora da procura, fora da 
boniteza e da alegria.
Paulo Freire
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O futuro da educação
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José Renato Nalini_____
é presidente do Tribunal 

de Justiça de São Paulo

Em seus "Ensaios", Montaig- 
ne há cinco séculos criti
cava a fórmula de ensino 

então adotada. E ela quase não 
mudou. Aulas prelecionais, al
guém falando para dezenas de 
educandos distintos. Cada qual 
com um temperamento, uma 
família, hábitos e idiossincrasias 
diferentes. Depois estranha-se 
quando apenas alguns dentre 
eles deem certo.

O que estamos fazendo com 
a educação? Transmitindo da
dos, fazendo com que a criança 
decore e treine memorização. 
Sem a menor noção de uso inte
ligente dessas informações em 
sua vida. Sem a preocupação de 
fazê-la feliz.

Por isso é que a educação 
quase sempre deseduca. No 
sentido de tornar-se maçante, 
desinteressante, chata, insos- 
sa. O indivíduo não é respei
tado. Procura-se moldá-lo de 
acordo com um padrão que já 
não vigora.

Quem já não notou que 
crianças muito bem dotadas 
não se acostumam com o re
gime escolar? Hiperativas, irre
quietas, mereceriam atenção 
especial, exatamente porque 
são potencialmente ilimitadas. 
Podem atingir os píncaros de 
um desenvolvimento que a es
cola não sabe administrar. Ficam

e terminam seus cursos os mais 
limitados, os que não se indig
nam, os que se curvam e, la
mentavelmente, os medíocres.

É óbvio que há exceções. 
Mas uma educação que priori- 
zasse as individualidades daria 
muito mais certo. Não seria pre
ciso a reunião de especialistas 
do mundo inteiro para concluir 
que o ensino do futuro será 
uma espécie de monitoramento 
do jovem, com os professores 
como tutores e não como os 
"donos da verdade". É preciso in
cutir na criança a vontade de ler, 
de pesquisar, de descobrir ela 
própria a maravilha do universo. 
Não doutriná-la e deixá-la des- 
personalizada, a repetir boba
gens que, até o momento, são 
consideradas como integrantes 
do processo educacional.

O pior é que o modelo de 
transmissão do conhecimento 
por alguém considerado deten
tor exclusivo do acervo de ver
dades já detectado pela ciência 
vai sendo replicado nos demais 
graus da escolarização con
vencional. O trágico ocorre nos 
Cursos de Direito, que são mais 
numerosos no Brasil do que a 
soma de todos eles existentes 
no restante do mundo. De que 
adianta espalhar bacharéis em 
ciências jurídicas por este País, 
se a sensação de impunidade e 
injustiça é o que mais habita as 
consciências lúcidas ainda sus
cetíveis de serem tomadas por 
indignação?

Ammmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmfmm

Ao mestre com carinho
Luiz Gonzaga Bertelli
Presidente executivo do 

Centro de Integração Empresa- 
-Escola (CIEE

D . Pedro II dizia que, se não 
fosse imperador, gosta
ria de ser professor. "Não 

conheço missão maior e mais 
nobre do que a de dirigir as in
teligências jovens e preparar os 
homens do futuro." Profissão 
fundamental para o pleno de
senvolvimento da educação, os 
docentes vêm perdendo cada 
vez mais prestígio, seja pelos 
baixos salários, seja pelas con
dições em que se encontra boa 
parte das escolas. Com isso, o 
desrespeito pela figura do pro
fessor também só aumenta.

Foi para resgatar a impor
tância dos mestres na socie
dade e premiar personalidades 
que dedicaram grande parte de 
sua vida à educação que o CIEE 
criou, em 1997, o prêmio Profes
sor Emérito -  Troféu Guerreiro da 
Educação Ruy Mesquita. Neste 
ano, em sua 18.  ̂ edição, o físico 
José Goldemberg, ex-ministro da 
Educação e do Meio Ambiente, 
receberá o troféu na quarta-fei
ra, no Dia do Professor, às 10 ho
ras, no Teatro CIEE, em São Paulo.

Aos 86 anos, Goldemberg 
continua ativo, como docente 
da pós-graduação no Instituto

de Física da Universidade de São 
Paulo (USP). Ele orienta ainda 
dissertações de mestrado e te 
ses de doutorado. Goldemberg 
dedica-se ao estudo da física 
desde os anos 1950, quando se 
formou na própria USP, após ter 
vindo com a família, de Porto 
Alegre para São Paulo, por cau
sa dos estudos. Aprofundou-se 
nas investigações científicas e 
buscou especialização no Ca
nadá e, mais tarde, nos Estados 
Unidos. Um dos maiores conhe
cedores de energia nuclear no 
país, foi um dos fundadores do 
Instituto de Física da USP e, em 
1986, nomeado reitor da uni
versidade mais importante do 
país. Sua administração trouxe 
de volta a vocação de pesquisa 
à instituição.

Foi convidado, pelo então 
presidente Fernando Collor, a 
assumir a pasta da Educação e, 
mais tarde, durante os prepara
tivos da Rio 92, assumiu o mi
nistério do Meio Ambiente. Teve 
uma participação destacada du
rante a conferência, o que lhe 
rendeu o prêmio Planeta Azul, 
uma espécie de Nobel do meio 
ambiente, concedido por uma 
entidade japonesa. Goldemberg 
é um professor por excelência e, 
mais uma vez, o colegiado, que 
já elegeu nomes como Miguel 
Reale, Ruth Cardoso e Adib Jate- 
ne, acertou na escolha.

Filme repetido

0 Hospital Nossa Senho
ra da Piedade está mais 
uma vez com o pires na 

mão. O balanço apresentado 
pela diretoria da entidade aos 
vereadores na sessão da última 
segunda-feira expõe uma ferida 
que teima em não fechar já há 
alguns anos. Se a expectativa 
se confirmar, o hospital fecha 
o ano de 2014 com um déficit 
de R$ 1,7 milhão, praticamente 
o mesmo valor do ano passa
do. A prestação de contas teve 
um objetivo: pedir ajuda aos 
vereadores para que busquem 
recursos junto aos políticos 
estaduais e federais que aqui 
tiveram votos.

Por ser o único hospital de 
Lençóis Paulista nem é preciso 
falar da importância que tem. 
Quem precisa de atendimento 
não percebe a grave crise finan
ceira do Hospital Piedade. Tudo 

está sempre limpo, organizado 
e com médicos e enfermeiras 
trabalhando. Quem precisou 
usar o serviço viu este cená

rio. O problema que aflige 
o hospital de Lençóis Pau
lista é o mesmo que fecha 
as portas total ou parcial de 
muitos outros. A tabela do 

SUS (Sistema Único de Saú
de) não cobre as despesas. 

Só para ilustrar, o SUS paga 
R$ 443,00 por uma cesa

riana e R$ 317,00 por um parto 
normal. Esses valores mal co
brem as despesas com rouparia, 
alimentação e limpeza. Por isso, 
a conta não fecha.

A diretoria do Hospital Pieda
de busca alternativas e oferece 
novos serviços, como a ala de 
quimioterapia que será inaugu
rada oficialmente nesta sexta
-feira, mas que já atende os pa
cientes com câncer da cidade.

Na visita à Câmara, anuncia
ram o lançamento do selo Em
presa Amiga do Hospital onde 
vão buscar empresas parceiras. É 
mais uma fonte de receita impor
tante como é a doação pela con
ta do SAAE. A sociedade sabe da 
importância do hospital e mostra 
que está disposta a ajudar, o que 
vem sendo feito há algum tem
po. Paralelamente, a diretoria 
corre atrás de recursos, fecha 
parcerias com o governo esta
dual e usa de muita criatividade 
para buscar recursos e manter o 
atendimento de qualidade.

Os vereadores foram cha
mados a participar e ajudar 
neste processo mais uma vez. 
Se colocaram à disposição e se 
comprometeram passar o pires 
para os deputados estaduais e 
federais recém-eleitos. Infeliz
mente, no Brasil os hospitais 
precisam fazer uma força-tare
fa para manter o atendimento.

QUE É ISSO?- A Telefônica, concessionária responsável pelo serviço de telefonia 
fixa em Lençóis Paulista, inventou uma nova moda. Não se sabe por que, mas larga 
o fio de telefone enrolado no poste de energia. Esta foto foi tirada no cruzamento 
das ruas Pedro Natálio Lorenzetti com a Sete de Setembro. O problema é motivo de 
reclamação de moradores, pedestres e também dos vereadores.

X "

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. i

Rápidas
PEDERNEIRAS
A Prefeitura de Pederneiras 

adquiriu três novos veículos para 
ampliar a prestação de serviços à 
população. Foram investidos R$ 
462.350,00 na aquisição de um ca
minhão de lixo, uma pick-up para 
o Corpo de Bombeiros local e um 
veículo de passageiros para a Se
cretaria Municipal de Assistência e 
Desenvolvimento Social. Os veícu
los foram adquiridos com recursos 
próprios e também convênios esta
belecidos com os governos federal 
e estadual. Eles já estão em circula
ção pela cidade de Pederneiras.

VANDALISMO
Na madrugada da terça-feira, 

14, o Centro Educacional de Educa
ção Infantil "Prof^ Delfina Trazzi Ber- 
tolini", em Pederneiras foi alvo de 
ataque de vândalos. A escola teve 
vidros quebrados, portas e armários 
de aço arrombados. Nem mesmo 
o aparelho de ar condicionado foi 
poupado. O prejuízo ultrapassa os 
R$ 10 mil. No último sábado, 11, ou
tra escola municipal, a "EMEF Maria 
Elena", teve vidros quebrados, latão 
de lixo e holofotes de iluminação 
destruídos, portas e armários ar
rombados. O prejuízo, segundo a 
direção, ainda não foi calculado.

AGUDOS
A Secretaria de Cultura de Agu

dos, em parceria com a Prefeitura e 
o Circuito Cultural Paulista, apresen
ta hoje, a partir das 15h30, a ópera 
infantil "Elixir do Amor". O espetá
culo será no Seminário Santo Antô
nio. A classificação indicativa é livre 
e os convites devem ser retirados 
na avenida Faustino Ribeiro, 231, 
Praça Santo Antônio. Amanhã a ci
dade recebe a caravana do Cineso- 
lar, com a exibição do filme "Tainá 
- A Origem". O evento acontece na 
Praça Tiradentes, a partir das 19h. 
Será exibido A classificação indica
tiva também é ivre.

DOÇÃO DE SANGUE
O Grupo Lwart, em parceria com 

o Rotary Clube de Lençóis Paulista, 
realiza hoje, das 18 às 22h, na sede 
do Rotary, campanha de doação de 
sangue em prol do Hemonúcleo 
Regional de Jaú, vinculado ao Hos
pital Amaral Carvalho. Para doar a 
pessoa precisa: não estar em je 
jum, ter idade entre 18 e 65 anos, 
pesar no mínimo 50 quilos, estar 
em boas condições de saúde, não 
estar tomando antibióticos ou anti- 
-inflamatórios, não ser portador de 
chagas, sífilis, hepatite ou HIV, não 
ter tido convulsões depois dos dois 
anos e não ter frequentado região 
de malária nos últimos seis meses.

LENÇÓIS
O grupo de alunos do curso de 

Teatro Juvenil da Casa da Cultura 
Prof  ̂Maria BoveConeglian apresen
ta amanhã, a partir das 20h, a peça 
"Aquele que diz sim. Aquele que diz 
não". A classificação é livre. As re
servas devem ser feitas no local.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jomaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jornaloeco.com.br
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Poema de Vinícius de Moraes que foi adapta
do musicalmente por Gerson Conrad para o disco 
de estreia dos Secos & Molhados em 1973. Apesar 
de nunca ter sido gravada por Vinícius, essa, foi 
uma das poucas contribuições poético-musical de

poema,pede a reflexão da humanidade perante 
as bombas lançadas sobre Hiroshima e Nagasaki, 
durante a segunda guerra mundial. As melhores 
palavras escritas, com a insubstituível interpreta
ção de Ney Matogrosso. Domingo dia 19, se vivo, 
Vinícius de Moraes completaria 101 anos. Um dos 
construtores da poesia e música popular brasileira.

Rosa de H iroshim a

(Vinícius de Moraes)

Pensem nas crianças 
Mudas telepáticas 

Pensem nas meninas 
Cegas inexatas 

Pensem nas mulheres 
Rotas alteradas 

Pensem nas feridas 
Como rosas cálidas 

Mas, oh, não se esqueçam 
Da rosa da rosa 

Da rosa de Hiroshima 
A rosa hereditária 
A rosa radioativa 

Estúpida e inválida 
A rosa com cirrose 

A anti-rosa atômica 
Sem cor sem perfume 

Sem rosa, sem nada

BRASIL M ENTAL. TODO DOMINGO A  PARTIR DAS 13H!

AG EN D A CULTURAL DA REGIÃO:

- SUN W ALK&DOG BROTHERS.
CAM ALEÃO BAR MACATUBA 
17/10 (SEXTA) ÀS 22H.

^  Ouça a RM 87,9 Radio M aria!
I  Programa Brasil Mental! Zé Ramalho, 

Lobão, Rita Lee, Pixinguinha, Renato Russo, 
^ Marina Lima, Celso Viáfora, Lucas Santtana, 

Tulipa Ruiz, Céu e muito mais!
^  Todo dom ingo a partir das 13h!

//////////////////////////////^ ^ ^ ^

QUINTA-FEIRA, 16/10 N A S C E R  E P Ô R -D O -S O L: i ^ 5h50 F ^ 18h 14

t 3 2 ° CPi|^ O X  1 3 2  ^  ^ . 21mm 

^  , 1 1 7 0 ^ ^ 60^̂. 5̂^37%

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa............... 3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Areiópolis Pederneiras
Conselho Tutelar.......3846-9912 Conselho Tutelar....... 3284-6426
Pronto Atendimento..3846-9908 Santa Casa................ 3283-
Pref de Areiópolis....3846-9900 Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Economia DESCONFIANÇA
O Índice de Confiança do Empresário Industrial caiu 0,7 ponto em outubro 
em relação a setembro, ao atingir 45,8 pontos. Esse foi o menor indicador 
da série histórica, que começou em 1999, de acordo com pesquisa divulgada 
ontem pela Confederação Nacional da Indústria. Esse é o sétimo mês 
consecutivo em que o índice fica abaixo da linha divisória dos 50 pontos.

M U S I C A

11 bandas se apresentam hoje no Festival Expovelha

Circuito Facilpa/SBT 
e shows com artistas 
locais movimentam 
final de semana

Carlos A lb erto  Duarte

Com número recorde de 
inscrições de bandas 
para o Festival Expove

lha, a direção da Associação 
Rural de Lençóis Paulista, 
que realiza o evento, decidiu 
antecipar o início das apre
sentações para a noite de 
ontem. Hoje, sobem ao palco 
montado no Recinto de Expo
sições José Oliveira Prado, a 
partir das 20h, outros 11 dos 
22 grupos que disputam os 
três primeiros lugares premia- 
ção em dinheiro e garantia de 
apresentação na Facilpa 2015.

A programação da 27® 
edição Expovelha prossegue 
amanhã, com a cerimônia 
que marca a abertura oficial 
do evento e da 12® Exposição 
Nacional de Orquídeas. A Or
questra Municipal de Sopros 
Maestro Agostinho Duarte 
Martins participa da abertura 
que acontece a partir das 20h 

Amanhã pela manhã, es
tão programados o Seminário 
Paulista de Ovinocultura reu
nião da Câmara Setorial de 
Caprinos e Ovinos do Estado 
de São Paulo, com o tema: a 
produção de leite de ovelha 
no Brasil. À noite tem shows 
musicais com Jana Ribeiro & 
Teka, Júlia Nunes e Ana Kely.

A partir de sábado, tem 
início a venda e exposição 
das plantas da Exposição Na
cional de Orquídeas que pro
mete muitas novidades e be
leza, a etapa final do circuito 
Facilpa/SBT de Team Roping, 
a partir das 9h. À noite so
bem ao palco da Expovelha 
2014 Cintia Sousa; Gaby Mo- 
retto e grupo Toke Novo.

A exposição de ovinos ter
mina com o 5° Encontro de 
Carros Antigos e a 10® Quei
ma do Cordeiro, que deve 
reunir mil pessoas. As poucas 
adesões que restam podem 
ser adquiridas ao custo de R$ 
50,00, no escritório da Facil
pa. A adesão dá direito aos 25 
tipos diferentes de comida à 
base da carne de cordeiro.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

SERVIÇO - 27® Expovelha, 12® Exposição Nacional de Orquídeas e 10® Queima do Cordeiro 
Local Recinto de Exposições José Oliveira Prado (Facilpa) com entrada franca.

CONFIRA OS HORÁRIOS DAS PRINCIPAIS ATRAÇÕES DA EXPOVELHA

Hoje
» 9h -  Inicio Julgamento de classificação todas as raças 
» 20h -  7° Festival Expovelha de Bandas

Amanhã
» 9h -  Julgamento de classificação todas as raças 
» 8h -  12® Exposição Nacional de Orquídeas 
» 8h30 -  14° Seminário Paulista de Ovinocultura 
» 13H30-Julgamento das plantas por juizes credenciados pela CAOB 
» 20h -  Abertura Solene Expovelha 
» 20H30 - Shows com: Jana Ribeiro &  Teka, Júlia Nunes, Ana Kely.

Dia 18 de outubro
» 8h -  12® Exposição Nacional de Orquídeas -  venda e exposição 
» 9h -  Julgamento dos Grandes Campeonatos das raças Santa Inês, Dorper e W hite Dorper 
» 10h -  Etapa Final Circuito Facilpa/SBT Prova de Team Roping 
» 11h -  Julgamento do "Campeonato Supremo dos Grandes 
Campeões e Grandes Campeãs de todas as raças"
» 14h30 -  Palestra: Cultivo de Orquídeas 
» 15h -  Leilão Circuito Paulista -  Expovelha 2014 
» 15h -  Entrega de prêmios do ranking Cabanha do Ano - Aspaco 
» 3° Prova de Pastoreio
» 20h30 - Shows com: Cintia Sousa, Gaby Moretto, Grupo Toke Novo.

Dia 19 de outubro
» 9h -  5° Encontro de Opalas e Carros Antigos 
» 10h -  Apresentação da Orquestra Boca do Sertão na Exporquídea 
» 11h - 10® Queima do Cordeiro

//////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

O CHEFE DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS 
CONCEDE:
1-COMUNICADO DE LICENÇA DE FUNCIONAMENTO DA VIGILÂNCIA 
SANITÁRIA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS

RAZÃO SOCIAL: EVA CRISTIANE DE ASSIS 30647280833 
END:CANUTO RAMOS, N° 386 
CEVS:350360401-561-000126-1-0 
RESPONSÁVEL LEGAL EVA CRISTIANE DE ASSIS 
CPF: 30647280833

RAZÃO SOCIAL: ELAINE C DOS SANTOS TEIXEIRA ME 
END: RUA DR. PEREIRA DE REZENDE, N°148 
CEVS: 350360401-472-000033-1-0
RESPONSÁVEL LEGAL ELAINE C DOS SANTOS TEIXEIRA 
CPF: 275484888664

SENDO QUE SEUS RESPONSÁVEIS LEGAIS ASSUMEM CUMPRIR A LE
GISLAÇÃO VIGENTE E OBSERVAR AS BOAS PRÁTICAS REFERENTES 
ÀS ATIVIDADES E OU SERVIÇOS PRESTADOS, RESPONDENDO CIVIL E 
CRIMINALMENTE PELO NÃO CUMPRIMENTO DE TAIS EXIGÊNCIAS, 
FICANDO, INCLUSIVE, SUJEITO AO CANCELAMENTO DESTE DOCU
MENTO.

2 - COMUNICADO DE ASSUNÇÃO DE RESPONSÁVEL TÉCNICO

RAZÃO SOCIAL: DROGARIA ORTEGA LTDA 
ENDEREÇO: RUA BALDUINO ANTONIO PORTES, N°222 
NOME DE RT: FERNANDA MARIA ROSA C. DOMINGUES 
CPF:26606654866

SENDO QUE SEUS RESPONSÁVEIS LEGAIS ASSUMEM CUMPRIR A LE
GISLAÇÃO VIGENTE E OBSERVAR AS BOAS PRÁTICAS REFERENTES 
ÀS ATIVIDADES E OU SERVIÇOS PRESTADOS, RESPONDENDO CIVIL E 
CRIMINALMENTE PELO NÃO CUMPRIMENTO DE TAIS EXIGÊNCIAS, 
FICANDO, INCLUSIVE, SUJEITO AO CANCELAMENTO DESTE DOCU
MENTO.

3 - COMUNICADO DE CANCELAMENTO DE LICENÇA DE FUNCIONA
MENTO

RAZÃO SOCIAL: MARIA DO CARMO PEREIRA ME 
ENDEREÇO: AVENIDA VER. IGNÁCIO LEITE N° 864 
CEVS: 350360401-561-000030-1-8

AREIÓPOLIS, 15 DE OUTUBRO DE 2014.
VIVIANE RODA

CHEFE DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE AREIÓPOLIS



Cotidiano QUIMIOTERAPIA
Será inaugurado oficialmente amanhã, a partir das ioh, o Centro 
de Quimioterapia "Dr. João Paccola Primo". O evento deve contar 
com a presença de autoridades locais e regionais. Apesar de 
ser inaugurado amanhã, o Centro de Quimioterapia já está em 
funcionamento há duas semanas.

SAUDE

Hospital prevê terminar ano com dívida de R$ 1,7 milhão
Diretoria apresentou números na Câmara Municipal e pediu ajuda na captação de recursos; hospital vai criar selo Empresa Amiga do Hospital

Vitor Godinho
FOTO: BILLY MAO/DIVULGAÇAO

O diretor administrativo do 
Hospital Nossa Senhora 
da Piedade, Ricardo Con- 

ti Barbeiro, esteve na sessão de 
segunda-feira, 13, da Câmara 
Municipal de Lençóis Paulista 
e apresentou os dados da atual 
situação financeira da entida
de. Segundo o diretor, se nada 
mudar até dezembro, o hospital 
pode terminar o ano com um 
déficit de R$ 1,7 milhão. A si
tuação repete o fim de ano de 
2013 quando o hospital teve di
ficuldade para fazer pagamento 
do 13° salário dos médicos e 
funcionários.

"O hospital está entrando 
em um momento crítico, que é 
o final do ano, quando o dinhei
ro acaba e as contas aumentam. 
A partir desse mês (outubro) 
nós já estamos entrando em 
déficit e até o final do ano esse 
valor pode chegar em até R$ 
1,7 milhão. No final do ano 
passado a previsão era terminar 
o ano com R$ 2,5 milhões em 
dívidas. Com renegociação com 
fornecedores, renegociação dos 
contratos, fomos atrás de novos 
recurso e conseguimos reduzir 
isso para esse valor”, explicou.

Segundo Barbeiro são mui
tos os motivos que fazem com

DÍVIDA -  Se nada for feito, diretoria diz que Hospital pode terminar 2014 com dívida de R$ 1,7 milhão

que a situação se repita todos 
os anos. O principal deles é a 
tabela do SUS. Sem reajuste há 
mais de 10 anos, os valores dos 
repasses não cobrem os servi
ços que são prestados pelo Hos
pital, gerando um déficit.

Mas esse não é um pro
blema específico do Hospital 
Nossa Senhora da Piedade. Pra

ticamente todos os hospitais - 
principalmente os administra
dos por entidades filantrópicas 
-  sofrem com essa questão.

O diretor do Hospital Pieda
de afirmou que além desse pro
blema que é generalizado a enti
dade tem problemas específicos 
que eles estão tentando resolver. 
"Nós fazemos parte do programa

estadual Pro Santa Casa e, não 
sabemos o motivo, só teve uma 
parcela liberada em julho. No 
entanto, nós estamos pagando os 
plantões médicos que já estão de
senhados para esse projeto desde 
janeiro. São 12 parcelas e nós 
recebemos somente quatro, com 
seis em atraso, um valor de cerca 
de R$ 525 mil”, declarou.

Todos os vereadores 
vão buscar verbas, 
diz presidente Pita

Depois da apresentação 
dos problemas do Hospital 
Nossa Senhora da Piedade, 
o presidente da Câmara de 
Vereadores, Humberto José 
Pita, que também é médico, 
disse que todos os vereado
res estão à disposição para 
ajudar no que for necessário. 
Pita pediu para que o hospi
tal faça uma lista do que é 
necessário pedir -  seja para 
deputados através de emenda 
ou com secretarias de Estado 
-  para que os vereadores pos
sam intermediar os pedidos.

O diretor administrativo 
do Hospital Nossa Senhora 
da Piedade, Ricardo Conti 
Barbeiro, ressaltou que já 
está tomando algumas me
didas para tentar reduzir o 
déficit.

"Nós estamos tentando 
inscrever o hospital em vá
rios programas dos governos 
Federal e Estadual que estão

oferecendo uma abertura 
para tentar diminuir esse 
déficit e garantir uma receita 
fixa para o hospital. Nós en
tramos na questão do Pro-Sus 
que vai extinguir a dívida 
com o INSS e a Receita Fede
ral, que dá aproximadamente 
R$ 1,2 milhão, estamos en
trando no Sustentáveis, um 
programa em que nós cede
mos leitos para o Estado, po
rém a gente vai receber um 
recurso de incentivo e é uma 
porta de entrada para receber 
outros recursos, porque ele 
vai ver quem faz mais para 
repassar mais”, explicou.

Na terça-feira, 7, os ve
readores Manoel dos Santos 
Silva e Francisco de Assis Na
ves, ambos do PSDB, estive
ram em Brasília com o depu
tado federal Arnaldo Jardim, 
que se comprometeu a fazer 
uma emenda de R$ 300 mil 
para a entidade.

Diretoria vai buscar apoio de empresas lençoenses
Para tentar amenizar a 

crise financeira que se arras
ta há vários anos no Hospital 
Nossa Senhora da Piedade, a 
atual diretoria vai lançar na 
próxima semana o programa 
Empresa Amiga do Hospital. 
A informação foi anunciada 
pelo diretor administrativo, 
Ricardo Conti Barbeiro, du
rante sessão da Câmara Muni
cipal de Lençóis Paulista, na

segunda-feira (13).
Barbeiro afirmou que se 

nada mudar até o final do ano 
a entidade vai acumular R$ 
1,7 milhão em dívidas. "Nosso 
hospital enfrenta esse proble
ma todo ano. Então a gente 
resolveu criar um selo de ação 
social em que as empresas vão 
poder aderir a esse projeto, que 
vai se chamar Empresa Amiga 
do Hospital, e vamos tentar

criar uma sustentabilidade 
financeira para que o hospi
tal não precise ficar todo ano 
pleiteando recursos e fazendo 
financiamentos”, explicou.

O diretor afirmou que este 
selo será dividido em diversos 
grupos para permitir a parti
cipação de todas as empresas, 
desde as pequenas até as gran
des. Ele afirmou que através 
da Central de Capitação do

Hospital algumas empresas 
foram procurar e já se dispu
seram a participar da iniciativa 
quando ela for lançada oficial
mente, coisa que deve ocorrer 
na próxima semana. "Nós esta
mos terminando de desenhar 
a campanha e pretendemos 
passar todas as informações na 
próxima semana”, declarou.

Barbeiro disse que o obje
tivo do hospital é tentar che-

gar ao final de 2015 arreca
dando aproximadamente R$ 
60 mil por mês. Além desse 
projeto, o hospital continua 
com a doação de pessoas fí
sica através da conta de água 
do SAEE (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto). Para fazer 
sua doação, a pessoa deve ir 
até a sede da autarquia, pre
encher um formulário para 
fazer sua adesão.

PROJETO

Ascana e DuPont premiam vencedores em Macatuba
Entrega de prêmios 
foi na última sexta; 
campeão ganhou um 
notebook

FOTO: DIVULGAÇÃO

Da Redação

Foi realizada na manhã 
da sexta-feira, 10 de 
outubro, a entrega dos 

prêmios aos estudantes de 
Macatuba que participaram 
do projeto Ascana e DuPont 
na Escola. O encontro foi na 
sede da Diretoria de Educa
ção e reuniu, além de alunos, 
familiares, professores e dire
tores, o Diretor de Relações 
Institucionais da Ascana, Pe
dro Luís Lorenzetti, o Diretor 
de Assistência Social, Sérgio 
Luiz Artioli, o representante 
da DuPont, Orlando de Pietro 
Neto e a Diretora de Educa
ção, GilceleneChiariArtioli.

O Projeto DuPont na Es
cola, realizado pela Ascana 
em parceria com as diretorias 
municipais de educação, mo-

CAMPEÕES - Vencedores do projeto Du Pont na escola receberam os prêmios na última sexta-feira, em Macatuba

CONHEÇA OS VENCEDORES

CAMPEÃO GERAL PRÊMIO
Carlos Eduardo Fernandes 1 relógio de pulso e 1 notebook
Escola Waldomiro Fantini 1 computador de mesa
Professora Silvia Laudelino 1 tablet

SEGUNDO LUGAR - ESCOLA CAIC CRISTO REI
Raiane Santana Silva 1 relógio de pulso e 1tablet

TERCEIRO LUGAR - ESCOLA ODILA GALLI LISTA
Fernanda Morieli Ugucion 1 relógio de pulso

////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

biliza este ano 1.673 alunos 
de Lençóis Paulista, Macatu- 
ba e Pederneiras. Macatuba 
participou do projeto pela te r
ceira vez consecutiva com 253 
alunos do quinto ano das es
colas municipais Odila Galli 
Lista, Waldomiro Fantini e 
Caic Cristo Rei.

O melhor trabalho, que 
inclui uma redação e um dese
nho sobre o tema "Meu herói, 
o agricultor”, foi o do aluno 
Carlos Eduardo Fernandes, da 
escola Waldomiro Fantini. Ele 
levou para casa umrelógio de 
pulso e um notebook. A esco
la ganhou um computador e a 
professora, um tablet.

O diretor da Ascana agra
deceu a participação de todos 
e a boa vontade dos professo
res e alunos para que o projeto 
fosse desenvolvido. "Para nós é 
um motivo de orgulho entregar 
estes prêmios e falar sobre o 
setor canavieiro e do trabalho 
socioambiental que desenvol
vemos. Este projeto é a nossa 
menina dos olhos”, disse Pedro 
Luís Lorenzetti.

Ofertas válidas até 22/10/2014



Regional GASOLINA
O m inistro da Fazenda, Guido M antega, disse on tem  que, em bora o preço da 
gasolina no Brasil esteja, a tualm ente, m aior do que nos Estados Unidos, ainda 
pode haver reajuste do com bustível. Ele destacou que a decisão cabe à Petrobras. 
Nas últimas semanas, o m inistro, que é presidente do Conselho de Adm inistração 
da Petrobras, tem  sinalizado que pode haver aum ento  da gasolina ainda este ano.

TELEFONIA

Lei facilita instalação de antenas de celular
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

Projeto foi aprovado pela Câmara de Vereadores e sancionado na terça-feira pela prefeita Bel 
Lorenzetti; medida visa melhorar sinal de telefonia móvel em todos os bairros de Lençóis

Carlos A lberto Duarte

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) sancionou na 
terça-feira, 14, projeto 

de lei aprovado pela Câmara de 
Vereadores na última segunda
-feira, 6, que regulamenta nor
mas urbanísticas para a instala
ção de suporte das estações de 
rádio base no município.

A informação foi divulgada 
nesta quarta-feira pela diretora 
Administrativa, Silvia Maria 
Gasparotto. O objetivo é me
lhorar a qualidade da telefonia 
móvel na cidade, alvo de recla
mação da maioria dos usuários 
que têm problemas com sinal 
do celular. O projeto foi apre
sentado na Câmara de Vereado
res por André Paccola Sasso, o 
Cagarete, e assinado por Emer-

son André Carrit Coneglian e 
Francisco de Assis Naves (todos 
do PSDB) e Ailton Tipó Laurin- 
do (PV).

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, Sasso explicou que o 
projeto altera a legislação muni
cipal de forma a facilitar a insta
lação de tecnologia em telefonia 
celular pelas empresas operado
ras do sistema. “Havia uma lei 
restritiva que não permitia ante
nas a menos de 100 metros uma 
da outra", explicou o vereador, 
ao afirmar que a telefonia mó
vel é regulamentada pela Anatel 
(Agência Nacional de Telecomu
nicações), órgão federal.

Na opinião de Cagarete, a 
alteração na Legislação pode 
abrir espaço para a melhora 
significativa do serviço na ci
dade. Afirmou que antes de

LIGADO

í
"Havia uma lei 
restritiva que não 
permitia antenas a 
menos de 100 metros 
uma da outra. Eu 
mesmo conversei 
com a gerência 
regional de uma 
operadora que 
prometeu melhorar 
o serviço após essa 
mudança"
André Paccola Sasso

apresentar o projeto na Câmara 
de Lençóis Paulista foi buscar 
informações em Curitiba, São 
Paulo e Jaú, onde já houve alte
ração na lei. Segundo ele, pelo 
projeto aprovado esta semana, 
a Prefeitura Municipal ficará 
responsável pela fiscalização da 
localização das antenas e quali
dade das obras de estrutura que 
suportem os equipamentos a 
serem instalados.

Sasso disse que acompa
nhou estudos que desmistifi- 
caram a questão da radiação 
emitida pelas antenas, tema 
amplamente debatido no passa
do. Contou que de acordo com 
informações de entidades espe
cializadas, a radiação emitida 
pelo telefone celular é seme
lhante às emitidas por antenas 
de TV.

MUDANÇA -Prefeitura muda lei que trata de instalação de antenas; 
objetivo é melhor serviço de telefonia móvel , alvo de muitas críticas

M ACATUBA

Ação de responsabilidade social revitaliza espaço em creche

Projeto beneficia 215 crianças do Projeto Vivendo e Aprendendo, na creche do Caic Cristo Rei

Da Redação
FOTO: DIVULGAÇÃO

ransformar o ambiente 
através da responsabi
lidade social. Este foi o 

desafio colocado aos estudan
tes do curso de Engenharia 
de Produção da USC (Uni
versidade do Sagrado Cora
ção), de Bauru, na disciplina 
Responsabilidade Social. 
No curso está a macatuben- 
se Vivian Taísa de Oliveira, 
que levou a proposta ao pé 
da letra. Ela e as colegas de 
turma Aline Iglesias, Ana 
Flávia Campanholi, Gabriela 
Dias Viana, Joyce Cristina 
Correia e Manuela Rocha 
Rodrigues decidiram colocar 
a experiência em prática em 
Macatuba. O resultado foi 
inaugurado oficialmente nes
te 15 de outubro, Dia do Pro
fessor, beneficiando os 215 
crianças do Projeto Vivendo 
e Aprendendo, que funciona 
na creche do Caic Cristo Rei.

Vivian explica que o gru
po tinha que desenvolver 
um projeto de cidadania. “A 
gente queria fazer uma mu
dança que ficasse, que fosse

SOLIDARIEDADE - Em trabalho social, estudantes ajudaram a criar um espaço mais agradável para as crianças

permanente. Eu conhecia o 
espaço no Caic de Macatuba e 
comentei com o grupo. Depois, 
levamos a proposta à direção 
da creche, que aceitou. Então, 
realizamos", diz a macatubense 
Vivian, lembrando que o grupo 
tem estudantes de Bauru, Len
çóis Paulista e Areiópolis.

Desenhado o projeto, as seis 
estudantes colocaram a mão na 
massa. Foram buscar apoiado- 
res para conseguir os materiais 
necessários, da pintura e mão 
de obra aos brinquedos e mo
biliário doados (foto). “Tudo foi 
doado para o projeto realmente

acontecer na prática, benefi
ciando as crianças que frequen
tam a creche", emenda ela. O 
resultado para a creche do Caic 
Cristo Rei foi inaugurado nesta 
quarta-feira, um espaço de lazer 
e aprendizado completamente 
revitalizado para uso das crian
ças. Para as estudantes de enge
nharia, o resultado foi o apren
dizado prático de que é possível 
agir com responsabilidade so
cial e cidadania para transfor
mar o ambiente. “A lição é que, 
tendo determinação e vontade, 
precisamos apenas de um pou
co mais para mudar o ambiente

e fazermos as crianças mais 
felizes", avalia Vivian.

Diretora da creche, Cida 
Leda aprovou a iniciativa e 
comemora o resultado. “Foi 
um resultado excelente. Tí
nhamos um espaço que era 
pobre e ficou rico depois 
que recebeu alguns brinque
dos, uma decoração alegre 
e o toque de solidariedade 
do grupo de estudantes. O 
projeto veio para acrescentar 
um desenvolvimento maior 
e melhor para nossas crian
ças, um espaço novo e muito 
bonito", elogiou.

EDITAL DE CASAMENTO
EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4.464 

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais 
da sede do município e comarca de 
Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e V do 
Código Civil Brasileiro, MARCOS 
ROGERIO GUERREIRO e ELAINE 
APARECIDA DANIÉL.
Ele, natural de São Paulo/SP, nascido 
aos 27/03/1971, vendedor, divorciado, 
domiciliado e residente à Rua Marcilio 
Minetto, n° 623, Grajau, na cidade de 
Lençóis Paulista/SP, filho de ANTONTO 
GUERRETRO FTLHO e de dona 
ELENTCE DONASSAN GUERRETRO. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 28/03/1978, professora, divorciada, 
domiciliada e residente à Rua 
Professor Geraldo Pecorari, n° 838, 
Centro, na cidade de Macatuba/SP, 
filha de ELPÍDTO DANTÉL e de dona 
TERESTNHA PAVANELLO DANTÉL. 
Se alguém  souber de algum  
impedimento, oponha-o na forma 
da lei.
Macatuba/SP, 06 de outubro de 2014.

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4.465 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial
do Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Macatuba, 
Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos 
pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do 
Código Civil Brasileiro, JEAN ANDRÉ 
GASPAROTTO e CAMTLA ROBERTA 
PAULTNO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 15/04/1984, auxiliar de faturamento, 
solteiro, domiciliado e residente à Rua 
Inglaterra, n° 1-25, Jardim Europa, 
na cidade de Macatuba/SP, filho de 
JOSÉ GERALDO GASPAROTTO e 
de dona ANGELA MARTA CORRÊA 
GASPAROTTO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 17/07/1989, técnico em radiologia, 
solteira, domiciliada e residente à Rua 
Francisco Oliva, n° 190, Vale Verde, 
na cidade de Macatuba/SP, filha de 
JOSÉ ROBERTO PAULTNO e de dona 
ANTONTA PTNHETRO DE FRETTAS.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba/SP, 08 de outubro de 2014. 
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4.466 
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial
do Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Macatuba, 
Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro, JOSÉ CLETO DE ANDRADE 
e STTVANA DE FÁTTMA DA STLVA.
Ele, natural de Panelas/PE, nascido 
aos 28/11/1978, movimentador de 
mercadorias, solteiro, domiciliado e 
residente à Rua Vereador Antônio Paulino 
de Moraes, n° 522, Jardim Planalto, na 
cidade de Macatuba/SP, filho de LÍDTO 
JOSÉ DE ANDRADE e de dona CÍCERA 
ANA DE ANDRADE.
Ela, natural de Cornélio Procópio/PR, 
nascida aos 05/09/1981, do lar, solteira, 
domiciliada e residente à Rua Vereador 
Antônio Paulino de Moraes, n° 522, 
Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/ 
SP, filha de DTRCEU LOURENÇO DA 
STLVA e de dona ALAÍDE DTAS DA 
STLVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba/SP, 10 de outubro de 2014. 
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4.467 
Bel. Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial 
do Registro Civil das Pessoas Naturais do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendendo converter a união 
estável em casamento, de conformidade 
com o artigo 8° da lei 9.278/96, tendo sido 
apresentados os documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro PAU^>O SÉRGTO DOS 
SANTOS e JULTANA DE FÁTTMA 
FRETTAS.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 27/10/1984, auxiliar de manutenção, 
solteiro, domiciliado e residente à Estrada 
Vicinal Prefeito Anibal Haman, Km 06, 
na cidade de Pirajuí/SP, filho de JOSÉ 
TELES DOS SANTOS e de dona MARTA 
CLEUSA DOS SANTOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 
aos 31/12/1984, costureira, solteira, 
domiciliada e residente à Avenida 
Brasil, n° U-36, Cohab TV, na cidade de 
Macatuba/SP, filha de LAÉRCTO DTAS 
DE FRETTAS e de dona NTLDA DE 
FÁTTMA ROCHA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba/SP, 13 de outubro de 2014.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

QUATRO IRMÃOS- PRES
TADORA DE SERVIÇOS DE 
REMOÇÃO DE MADEIRAS 
LTDA Ep P, firma estabelecida 
na cidade de Lençóis Paulis
ta, Estado de São Paulo, à Rua 
Francisco Prestes Maia, 477- 
Jardim Ubirama, cadastrada 
no CNPJ: 54.724.117/0001- 
47 e Inscrição Estadual sob n° 
416.105.584.110, declara para 
os devidos fins que foram ex
traviados os talões de NOTA 
FISCAL MODELO 1- de nu
meração 1851 à 1950. Não nos 
responsabilizamos pelo uso in
devido.

O
SENHOR JORNALj

JAIUOrM GRAJÁU, vem notificar as pessoas abaixo relacionadas, que no 
prazo de 30 dias serão rescindidos os Contratos de Promessa de Compra e 
Venda de lotes de terra situado nesta cidade de Lençóis Paulista/SP.

Quadra e Lote Contrato Nome

Q/34 041 Lessi Maria da Silva

Q/34 041 Ailton dos Santos



Saúde PREVENÇÃO
A Unimed Lençóis também participa da campanha Outubro Rosa. Durante 
todo o mês os médicos conveniados vêm realizando palestras, destacando 
a importância da prevenção. Nos dias 28 e 30, a Dra. Irene de Andrade, 
ginecologista e obstetra, realiza uma palestra para as colaboradoras da Adria/ 
Zabet para marcar o encerramento da campanha.

CONSCIENTIZAÇAO

Outubro Rosa movimenta 
Lençóis Paulista e região

Objetivo é alertar para a prevenção contra o câncer de mama, tipo mais comum entre as mulheres

Elton Laud
|N|M Márcio moreira"  im

Outubro é o mês internacional 
de combate e prevenção ao 
câncer de mama, que é o se

gundo tipo mais comum no mundo 
e o mais frequente entre as mulhe
res. Pela importância da prevenção 
contra essa doença, que ainda tem 
índices de mortalidade elevados, 
mas grandes chances de cura quan
do diagnosticada precocemente, a 
campanha Outubro Rosa, criada há 
17 anos nos Estados Unidos e ado
tada por diversos países, promove 
ações de conscientização e infor
mação durante todo o mês. Lençóis 
Paulista, Agudos e Macatuba parti
cipam da campanha.

Em Lençóis, a Rede de Com
bate ao Câncer, em parceria com o 
Cebrac, a Farmácia Homeopática 
Lençóis e a Diretoria de Saúde, re
aliza no próximo dia 25, uma série 
de ações, que tem por objetivo 
chamar atenção para o problema 
e incentivar as mulheres a fazerem 
em casa o autoexame das mamas.

Durante todo o dia, a rua 
Quinze de Novembro vai estar 
interditada no quarteirão onde 
está localizada a sede da Rede,

entre as ruas Tiradentes e Nove 
de Julho, vários serviços gratui
tos serão oferecidos, como aferi
ção de pressão arterial, exames 
de colesterol e glicemia, exame 
de acuidade visual, orientações 
odontológicas, orientações nutri
cionais e corte de cabelo.

"Queremos chamar a atenção 
para a necessidade do autoexame 
e da prevenção. É importante que 
todas as mulheres percebam que é

Macatuba também oferece 
exames para marcar evento

Para marcar sua participação 
no Outubro Rosa, a Secretaria de 
Saúde de Macatuba ampliou os 
pontos de coleta de papanicolau. 
Todas as unidades do município 
estão identificadas com o laço 
cor de rosa, que é o símbolo da 
campanha. Até o fim do mês, as 
unidades distribuem um mate
rial informativo para alertar as 
mulheres da importância da pre
venção. Toda a equipe médica 
da rede municipal está orientada 
a atender preventivamente as 
mulheres macatubenses.

O secretario de Saúde de 
Macatuba, Ricardo Verpa, des
taca que é importante que todas 
as mulheres façam o autoexame 
e procurem uma unidade de 
saúde caso encontrem qual
quer coisa diferente. "Todas as 
unidades de saúde estão pre
paradas. A campanha busca 
despertar nas mulheres os cui
dados com o câncer de mama. 
Os cuidados que se tem que ter 
na parte preventiva dessa doen
ça que é mais comum do que 
imaginamos", completa.

Saiba mais sobre o câncer de mama
Entre as mulheres, o câncer 

de mama é o mais frequente 
e também o que mais mata. A 
taxa de mortalidade, segundo 
Instituto Nacional do Câncer 
(INCA), continua elevada no 
Brasil, girando em torno de 23%,

sos no país. Os prognósticos são 
bem otimistas quando a doença 
e diagnosticada precocemente, 
mas, provavelmente muitos des
ses casos serão diagnosticados 
tarde demais. Um dos objetivos 
do Outubro Rosa é conscientizar

possivelmente por conta^do^ íag^^^^^s^ m̂ Slhees d̂e^ que é preciso
nóstico tardio. O último levanta
mento, feito em 2011, de acordo 
com dados do Sistema de Infor
mação Sobre Mortalidade (SIM), 
apontou 13.345 mortes, sendo 
120 homens e 13.225 mulheres.

Neste ano, a estimativa é 
que ocorram 57.120 novos ca-

fazer o autoexame todo mês, o 
exame clínico todo ano e a partir 
dos 40 anos a mamografia anual
mente. Em Lençóis Paulista, até 
agosto de 2014 foram realizadas 
1.231 mamografias pela rede 
municipal, que dá uma média de 
mais de 150 exames por mês.

preciso se cuidar. Prevenir ainda é 
a melhor solução e o objetivo des
sa campanha é justamente a cons
cientização a respeito disso", desta
ca Ângela Fermino, coordenadora 
da Rede de Combate ao Câncer.

A programação começa a par
tir das 9h e se estende até as 16h, 
quando acontece a Caminhada 
do Outubro Rosa, organizada em 
parceria com a Farmácia Homeo
pática Lençóis. As inscrições vão

arrecadar isotônicos que serão 
destinados aos pacientes de cân
cer atendidos pela Rede.

HPV
Durante o evento, dia 25, equi

pes da Diretoria de Saúde também 
irão alertar sobre a importância de 
realizar a vacinação contra o HPV, 
sigla em inglês para papilomavirus 
humano, que pode causar o cân
cer do colo do útero.

Agudos realiza coleta de 
papanicolau à noite até 6'

As unidades de saúde 
de Agudos, como parte das 
ações do Outubro Rosa, es
tão realizando coleta de pa- 
panicolau à noite. A Secreta
ria Municipal de Saúde, com 
apoio da Prefeitura, disponi
bilizará o serviço até o dia 17 
de outubro nas unidades bá
sicas de saúde do município.

CAMINHADA
No domingo, 19, acon

tece a 3^ Caminhada do 
Outubro Rosa, que é reali
zada pela Casa da Amizade 
e Rotary Club, com apoio 
da Prefeitura Municipal, 
Associação de Combate ao 
Câncer, Sest/Senat e Polícia

Militar e parceiros da inicia
tiva privada.

O local de partida será 
a Praça Tiradentes. Os par
ticipantes percorrerão, por 
cerca de uma hora, as prin
cipais ruas do Centro da 
cidade e retornarão à praça 
da prefeitura, onde haverá 
sorteio de brindes e orien
tações com foco na saúde 
da mulher.

A saída esta prevista 
para as 8h30. As inscrições 
devem ser feitas previamen
te na Associação de Com
bate ao Câncer, mediante 
doação de quatro litros de 
leite integral, que serão re
vertidos à entidade.

CONFIRA OS LOCAIS E HORÁRIOS DA 
COLETA DE PAPANICOLAU EM AGUDOS

-Unidade de saúde central (bairro Santo Antônio): das 18h às 
21h
-Unidade de saúde Dirce Porto Bicalho Ayub (Jardim Europa): 
dia 16/10, das 17h às 21h
-Unidade de saúde Moussa |obias (Jardim Vienense): dia 
17/10, das 17h às 21h 

/////////////////////////////̂ ^^^

Salete Cortez
Pós Graduação pela Faculdade de M edicina da USP 

w w w .s a le te c o rte z .c o m .b r

Pós-graduação pela FMUSP em Sexualidade Humana 
e especialização em Pânico e Depressão 

• Psicoterapia Individual 
• Terapia de casal 

• Orientação de pais

Rua Cef. Joaquim Anselmo Martins, 1039 - Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-6214 ■ e-mail: salete.cortez@yahoo.com.br

CRnica

(D E

ATENDEMOS 
CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

DRA. GEOVANA MOMO NOGUEIRA DE LIMA
CRM 128.515

Infectologia e clínica geral
Especialista pela Sociedade Brasileira de Infectologia 

Especialista em tratamento de infecções em gerais, hepatites e feridas

DR. LUIS FABIANO PUGLIA GUERREIRO LOPES
CRM 83.057

Neurologia e neurocirurgia

(14) 3263-6367 - R.PIEDADE, 712 - CENTRO - LENÇÓIS PTA.

ODONTOLOGIA s o r r ia
Dra. Barbara Cirurgiã Dentista --------------------
LiniBoberg crospioi787 com saúde

Clínica Completa E Moderna com Raio-X
Clínica Geral, Estética, Cirurgia Dentes do Ciso,
Estética e tratamentos de gengiva 
(Odontoiogia com ênfase em cirurgia o 
hospital do Centrinho).

Convênios e Particulares:
Lwart/Lwarcel, Funerárias, São Francisco e 
Pânico ASP Lençóis Paulista e OdontoPrev

Rua Carmino Pietraróia, 51 - Rondon 
(Próximo ao Posto Perimetral)

VENHAMOS FAZER 
UMA VISITA

Parceria com Ortodontista 
(aparelhos).

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO
Terça: 8h às 12h 

Quarta: 8h30 às 18h30 
Sexta: Sh30 às tShSO 
Sábado:09h às I3h

Telefones: 3264-2098 
99861-8468/99121-5842

PameLab
EXAMES LABORATORIAIS 

■HORMONAIS 
-DNA

ATENDEMOS CONVÊNIOS E 
PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHA
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Bucomoaxilofacial 

CROSP91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringologista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

C l j n i c a L a p p i o

(14)3264-4573

http://www.saletecortez.com.br
mailto:salete.cortez@yahoo.com.br
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Sociedade
FOTO: ARQUIVO PESSOAL

FOTO: O ECO

PARABÉNS
A presidente da Liga 
Lençoense de Futebol 
Amador, Anaísa Basili, 
completou ontem mais um 
ano de vida. Ela recebe 
os parabéns do esposo 
Claudio Abade, da filha 
Nayara, dos familiares, 
amigos e toda equipe do 
jornal O ECO.

NA NOITE
Cida Portes e 
Aparecido Portes na 
Pizzaria Prâmio

FOTO: LAURO STUDIO PHOTO

• IZA EL ESTOFADOS
Se você quer reformar sofás, 
autos, bancos de lancha ou 
barco procure a Izael Estofados. 
O estabelecimento está 
localizado na av. 25 de Janeiro, 
105, no Centro, Lençóis Paulista. 
Fone: (14) 3264-7063 ou (14) 
99732-3544. Na foto, Juracy, 
Camila, Izael, Ademilson e 
Madalena.

| W

• Joaquim, 4 meses

nCheck Laudo LP
vistoria veicuiar

VISTORIA P/ TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

( 14)  3263-1795 
9 9711-5644

RUA LIBERO BADARÓ, 523 
CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA

FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/  O ECO

O ”

o  Amanda Priscila Gomes, 
professora há 4 anos 
© Carina de Oliveira Neves 
Silva, professora há 3 anos 
© Nilcéia Maria Andreoli, 
professora há 27 anos 
O  Evelise Conche, 
professora há 16 anos 
© Renata Ferrari Barbosa, 
professora há 24 anos 
O  Simone Figueiredo 
Valvassori, professora há 
3 anos

EXTERIOR?

CONSULTE NOSSAS 
TAXAS DE CÂMBIO

Htliwísyiitr
DUPLEXv

C Â M B I O  ^
R. Geraldo P. de Barros, 970, 

Lençóis Paulista


